

## Presentación de la sección

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 05 de Abril de 2007 20:10 - Actualizado Domingo, 02 de Mayo de 2010 08:15

---

Las tres revistas del portal ofrecen la oportunidad a los usuarios (arqueólogos profesionales, estudiantes y al público en general) de publicar contribuciones sobre temas relacionados con la arqueología del Ecuador y de los Andes Septentrionales.

*Arqueología Ecuatoriana* es una revista electrónica destinada a difundir los avances de la arqueología en el Ecuador. Su contenido es actualizado cada mes, por lo que lleva un número de publicación y año. Las contribuciones pasan una revisión por el comité editorial y son publicadas durante un mes, luego entran al archivo del sitio, donde pueden ser consultadas indefinidamente.

*Ecuador Antiguo* es la revista especializada del portal (que podrá ser luego editada en versión papel). Está dotada de un comité de lectura científico, quien evalúa el contenido de todas las contribuciones y decide sobre su publicación. Esta revista está destinada a presentar los artículos teóricamente más consistentes, que presenten una reflexión profesional sobre los temas relacionados con la arqueología ecuatoriana. Su contenido será mantenido durante tres meses, luego entrará al archivo del sitio, donde puede ser consultado indefinidamente.

La revista *Apachita* es un órgano de difusión de los estudiantes de arqueología de la Universidad Católica del Ecuador (PUCE) y se la ofrece en el portal como una versión electrónica del boletín publicado en papel. Para someter contenidos favor dirigirse directamente al editor de *Apachita*, Ernesto Salazar ( [apachita@arqueo-ecuatoriana.ec](mailto:apachita@arqueo-ecuatoriana.ec) ).